

N A T O
CHRONO CENTRAL
BUREAU I. 124
INTER/BRUXL.
4-PREN 4-PRFR
SERVICE DE PRESSE

APR 94 8935 N
920606

NATO/OTAN, ITTU Brussels/Bruxelles • Tel.: 728 41 11 - Telex: 25-599
Telefax/Télécopieurs: 728 50 57 - 728 50 58

COMMUNIQUE DE PRESSE (94)29

Bruxelles, 20 avril 1994

**SEMINAIRE DU CCNA SUR LA PLANIFICATION ET LA
GESTION DES PROGRAMMES DE DEFENSE NATIONAUX**

27-29 avril 1994, Budapest

Dans le cadre du Programme de Travail 1994 pour le Dialogue, le Partenariat et la Coopération dont sont convenus les pays membres du Conseil de Coopération nord-atlantique, un séminaire se tiendra à Budapest, à l'invitation des autorités hongroises, du 27 au 29 avril 1994 sur le thème suivant : planification et gestion des programmes de défense nationaux. Des experts des pays de l'Alliance et des pays Partenaires de la Coopération discuteront en particulier de la place des budgets de défense dans l'économie nationale, de la conversion du secteur de la défense, ainsi que des procédures de contrôle des budgets de défense.

Le dernier jour, c'est-à-dire le vendredi 29 avril 1994, une conférence de presse sera organisée vers 12h30 à l'hôtel AGRO, XII, Normafa út 54, Budapest (tél. 175.40.11). Les représentants des médias ne seront pas admis au Séminaire proprement dit.

Pour plus d'information, veuillez contacter M. Malet, tél. : 728 41 62.

PRESS RELEASE (94)29

Brussels, 20 April 1994

**NACC SEMINAR ON PLANNING AND MANAGEMENT OF
NATIONAL DEFENCE PROGRAMMES**

27 - 29 April 1994, Budapest

Within the framework of the 1994 Work Plan for Dialogue, Partnership and Cooperation to which the member countries of the North Atlantic Cooperation Council have agreed, a Seminar hosted by the Hungarian authorities will be held in Budapest from 27 to 29 April on the following topic: Planning and Management of National Defence Programmes. Experts from countries of the Alliance and from Cooperation Partner countries will discuss in particular the position of defence budgets in the national economy, defence conversion and defence budget control procedures.

On the last day, Friday 29 April 1994, a press conference will take place at approximately 12:30 hours, in Hotel AGRO, XII, Normafa út 54, Budapest (Tel. 175.40.11). The Seminar itself will not be open to the media.

For more information, please call Mr. Malet, tel: 728 41 62.